



**KANTI BADEN:** Die 6. Fussball-Schweizer-Meisterschaften der Mittelschulen fanden bei schönem Herbstwetter im Badener Stadion Esp statt. Equipen aus 14 Kantonen der französisch- und der deutschsprachigen Schweiz kämpften hart um Titel und Ehre. Am weitesten reisten die Sportler aus Martigny im Wallis, die auch gleich das Männerturnier für sich entschieden. Als Zweite und Vierte platzierten sich die Alte und die Neue Kantonsschule Aarau. Bei den Frauen gewannen die Vorjahressiegerinnen der Alten Kantonsschule Aarau. Die Stimmung unter den 400 Spielerinnen und Spielern war von Fairness und gesunder Konkurrenz geprägt. 30 Helferinnen und Helfer machten die Meisterschaften möglich, unterstützt vom Schweizerischen und Aargauischen Fussballverband. Die beiden Badener Teams haben den Heimvorteil nicht ganz genutzt.

*pze*